

Anunció el cónsul chileno en Río Grande, Roberto Ruiz, al medio argentino Radio Universidad 93.5 de Río Grande

Mañana se abre el paso fronterizo Bellavista en Tierra del Fuego

● La actividad se produce en el marco de una serie de actividades de conmemoración de los 40 años del Tratado de Paz y Amistad entre Chile y Argentina, y que fuera celebrado el 29 de noviembre de 1984.

Pedro Escobar
pescobar@elpinguino.com

Medios argentinos destacaron ayer que mañana se abrirá el paso fronterizo Bellavista, en Tierra del Fuego, el cual comunica a Timaukel con Río Grande.

Así lo anunció el cónsul general de Chile en Río

Grande y Tolhuin, Roberto Ruiz, durante una entrevista concedida al medio argentino Radio Universidad de la ciudad trasandina de Río Grande, en Tierra del Fuego.

Según consignó el medio trasandino, Ruiz señaló que “el paso se abre el 15 de octubre a las 12 horas, luego de un acto simple pero simbólico de integración coincidente con la conmemoración de los 40 años

del Tratado de Paz y Amistad suscrito por nuestros dos países a fines de noviembre de 1984 en El Vaticano. El director Nacional de Fronteras y Límites de nuestra Cancillería en Santiago, me confirmó su asistencia al acto, también el delegado presidencial de la Provincia de Tierra del Fuego, José Miguel Campos”, contó el diplomático a “La mañana de la Tecno” que se emite por Radio Universidad 93.5 MHz.

El cónsul agregó que “junto con la provincia y Gendarmería estamos trabajando en un programa que ponga en valor la reapertura de un paso que se abre a la actividad turística con lo que significa para el empleo, trabajo y emprendimiento a ambos lados del alambrado”, declaró el diplomático chileno, quien destacó especialmente la importancia de este hito.



El cónsul chileno fue entrevistado por la radio Universidad 93.5 de Río Grande, Argentina.



La apertura de este paso es un hito importante en el fortalecimiento de las relaciones entre Chile y Argentina.